



**Asociación de Comerciantes
de Mutxamel**

comerciomutxamel@gmail.com

D/A.

N.º

COMERCIO:

Quiere recibir información por correo electrónico?

 SI NO

Correo electrónico :

Quiere pertenecer al grupo de Whats App de esta Asociación y recibir información por este medio?

 SI NO

Nº Teléfono:

POLÍTICA DE PRIVACIDAD Y PROTECCIÓN DE DATOS:

En aras del cumplimiento del Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de Abril 2016 de Protección de Datos de carácter Personal, L.O.P.D., se informa al asociado, que los datos introducidos en los formularios de contacto, se almacenarán en ficheros automatizados, propiedad de **Asociación de Comerciantes de Mutxamel**, a los cuales se les dará el tratamiento estipulado por la Ley Orgánica de Protección de Datos.

Los datos personales recogidos en el formulario de registro e incorporados a la base de datos de **Asociación de Comerciantes de Mutxamel** son para poder realizar consultas y se utilizan única y exclusivamente para personalizar sus posteriores visitas, para el envío publicitario y comercial de los servicios de la Asociación, así como, para el perfeccionamiento de las relaciones contractuales entre la Asociación y los Asociados interesados en algunos de los servicios ofrecidos por la misma.

Asociación de Comerciantes de Mutxamel, es responsable de los ficheros y se compromete a no destinar los datos a una finalidad distinta para la cual fueron recogidos ni a ceder los mismos de forma ilegítima a terceros. Sus datos pueden ser cedido sólo a nuestras Confederaciones de Comercio, a las que pertenecemos y se tratarán de la misma forma aquí descrita. También se compromete a tratar sus datos confidencialmente y a aplicar las medidas de índole técnica, organizativa y de seguridad necesarias para evitar su tratamiento o acceso no autorizado según establece la normativa vigente en materia de protección de datos.

La cumplimentación del presente formulario por parte del Asociado supone que presta su consentimiento expreso a la recogida de sus datos por parte de **ASOCIACIÓN DE COMERCIANTES DE MUTXAMEL**, se da por informado, sabiendo que sus datos serán almacenados en los ficheros propiedad de dicha **Asociación**.

Los titulares de los datos tienen el derecho de acceso, rectificación, cancelación y oposición de sus datos. Para ejercer estos derechos, los titulares de los datos pueden dirigir una petición escrita a Asociación de Comerciantes de Mutxamel, adjuntando fotocopia del D.N.I. por correo electrónico a: comerciomutxamel@gmail.com

La presente Política de Privacidad puede ser modificada atendiendo escrupulosamente tanto a posibles cambios legislativos que se produzcan, como a las directrices emanadas de la Agencia Española de Protección de Datos, comunicación expresa por escrito con sus Asociados.

ASOCIACIÓN DE COMERCIANTES DE MUTXAMEL se compromete a respetar la veracidad de los datos, salvo error tipográfico, adecuándose a la LSSICE y las Leyes Contractuales Vigentes.

Mutxamel, a

de

de 202

FIRMA DE ASOCIADA/O